

## Pressemitteilung

# **LAG Bitburg-Prüm - Innovationen im Eifelkreises Bitburg-Prüm**

## **Chancen und Herausforderungen der Elektromobilität im ländlichen Raum – Die Zukunft hat begonnen!**

Fleringen – Baselt/Eifelkreis Bitburg-Prüm.

Die LAG Bitburg-Prüm, die LAG Vulkaneifel sowie die Zukunftsinitiative Eifel unterstützen die vielfältigen Aktivitäten im Bereich der Elektromobilität nachhaltig.

Die „Akademie Ländlicher Raum (ALR)“ hat am 15.05.2018 zu einer Ganztagesveranstaltung zu dieser Thematik eingeladen. Das DLR Eifel hat für die ALR die Tagung in Zusammenarbeit mit der Lotsenstelle für alternative Antriebe organisiert und durchgeführt.

Rund 50 interessierte Teilnehmer nahmen als Akteure für den ländlichen Raum teil. Nach einem beeindruckendem Grußwort von Verbandsbürgermeister Söhngen folgten Vorträge zur innovativen Marktentwicklung und Fördermöglichkeiten der Elektromobilität. Klimaschutzmanager berichteten über den Einsatz von E-Fahrzeugen in den Verbandsgemeinden Wörrstadt und Birkenfeld.

Die Repräsentantin eines mittelständigen Unternehmens im ländlichen Raum erläuterte wie die E-Mobilität für deren Mitarbeiter nutzbar gemacht wurde. Aus dem Westerwald war im Anschluss zu hören, wie ein Zusammenschluss von Kommunen eine Förderung zum Einsatz von E-Fahrzeugen und Ladesäulen erhalten habe.

Im Anschluss an das Vormittagsprogramm fand dann eine spannende und informative Werksbesichtigung bei Tesla-Grohmann-Automation in Prüm durch die Führungskräfte des Unternehmens, Michael Meens und Lothar Thommes, statt. Die Teilnehmer konnten sich davon überzeugen, dass im Bereich der E-Mobilität die Zukunft bereits begonnen hat!

Ihr LEADER-Ansprechpartner bei der LAG Bitburg-Prüm: Otmar Banz, 06561-15-5106.